

Messetrio startet mit rund 2.300 Ausstellern

21.06.2022

Seit Dienstagmorgen (21.06.) finden auf dem Frankfurter Messegelände gleich drei Messeveranstaltung mit hoher Ausstellerbeteiligung statt. Rund 2.300 Unternehmen aus 63 Ländern sind auf den Textilmessen Techtextil, Texprocess und Heimtextil mit dabei.

Leadin

Seit Dienstagmorgen (21.06.) finden auf dem Frankfurter Messegelände gleich drei Messeveranstaltung mit hoher Ausstellerbeteiligung statt. Rund 2.300 Unternehmen aus 63 Ländern sind auf den Textilmessen Techtextil, Texprocess und Heimtextil mit dabei.

Das Heimtextil Summer Special läutet gemeinsam mit der Techtextil und der Texprocess den Re-Start der globalen Textilmessen in Frankfurt ein. Das Trendthema lautet Nachhaltigkeit. Bei der Heimtextil geht es um die neuesten Textiltrends für diese und die kommende Saison. Auf der Texprocess werden beispielsweise die neuesten digitalen Herstellungsverfahren vorgestellt und auf der Techtextil geht es unter anderem um technische Innovationen. Gezeigt wird beispielsweise die erste gewebte Herzklappe. Das Messetrio findet bis zum 24. Juni statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Frankfurt